



TEMA: ENSAYO

MATERIA: ANTROPOLOGÍA MEDICA

ALUMNO: EVELYN DEL CARMEN CITALAN PÉREZ

DOCENTE: JUAREZ RODAS PAULINA MARIBEL

CARRERA: LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

GRADO: 1 GRUPO: A

ENSAYO

El médico debe tener un objetivo, una meta, ser perseverante y sobre todo voluntad, vocación ser autodidacta, ser una persona noble con las personas en general, el objetivo de un médico es ayudar a las personas en la salud, mejorar la calidad de vida, los valores que debe tener un médico es voluntad, hacer sacrificios para tener un mejor resultado en el estudio, tener compromiso consigo mismo para poder lograr ser un buen médico. Para poder lograr ser un médico se necesita de mucho esfuerzo y teniendo ética siempre en cualquier circunstancia, ser centrado en las cosas que se hace el paciente siempre va esperar una buena atención médica y sentirse confiado, busca comprensión.

Ser un buen médico tiene que ver con los valores y la ética, sentirse realizado todos los días tanto personal como profesional, comportarse de forma profesional en todo momento, la primera preocupación debe ser la salud, debemos tener siempre fe, la confianza en sí mismo y sobre todo llevar a cabo la relación médico paciente, aplicar principios bioéticos, proporcionar un buen diagnóstico al paciente, darle una solución a la enfermedad, siempre hablar con franqueza ante cualquier situación.

La antropología estudia al ser humano en su totalidad es de fundamental importancia para la medicina ya el paciente no se ve como un objeto de estudio, sino que el enfermo es comprendido, respetado y apreciado como se merece todo ser humano. Aumenta el conocimiento científico, los antropólogos son los que se encargan de investigar y el médico debe estar informado con la ciencia.

La prevención de las enfermedades es mejorar cada vez más la salud para que las personas lleven una mejor vida previniendo enfermedad, mantener una salud saludable para tener esperanza de vida, debemos de hacer estragadas para informar cómo llevar una buena calidad de vida estable y saludable.

Las ramas de la antropología estudian al ser humano y también la ciencia de cómo va evolucionando.

Entre las ramas de la antropología se encuentran la cultural, la lingüística, la biológica, la médica. La antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina, mediante la búsqueda del origen social de las enfermedades. Para esto, se hacen investigaciones en las cuales se buscan los obstáculos que deben enfrentar las personas al momento de buscar ayuda médica y cuidados de salud.